



RE-QUADR.AT GMBH

Sehr geehrter Investor!
Sehr geehrte Investorin!

Ich freue mich über Ihr Interesse an unserem Immobilienprojekt in Elixhausen, 5 km nördlich von der Landeshauptstadt Salzburg.

Elixhausen, eine idyllische und rurale Gemeinde, überzeugt ganz besonders aufgrund der guten Anbindungen nach Salzburg. Nicht nur mit den öffentlichen Verkehrsmitteln, sondern auch mit dem Auto ist man innerhalb weniger Minuten in der Stadt. Gleichzeitig profitiert man hier aber auch von der ruhigen Gegend und den zahlreichen Sportmöglichkeiten. Die Gemeinde bemüht sich auch um ein sehr aktives Gemeindeleben mit zahlreichen Veranstaltungen und Festen.



Das Wohnprojekt umfasst die Errichtung eines Mehrfamilienhauses mit 5 Einheiten und 2 Doppelhäusern.

Insgesamt werden mit den 9 Einheiten 1.019 m² Wohnnutzfläche geschaffen. In der geplanten Tiefgarage findet man Platz für 18 PKW-Stellplätze. Für genügend Rückzugsmöglichkeiten sorgen zahlreiche Freiflächen, wie Balkone, Terrassen und Gärten.

Die Re-quadr.at GmbH habe ich 2019 gegründet und mich seither auf den Salzburger Immobilienmarkt spezialisiert.

Ich freue mich darauf, Sie über die einzelnen Projektfortschritte im Newsbereich meiner Kampagne bei dagobertinvest zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Robert Hajek
Inhaber

Wien, im März 2022